

Diaconia 2013

Servons la Fraternité !



Personne n'est trop pauvre
pour n'avoir rien à partager



La fraternité n'est
pas une option,
c'est une nécessité.



**Le plus petit, le plus
humble peut, un jour,
devenir le soutien
pour les autres.**

**C'est aussi cela
l'Espérance**



**Ce que chacun
d'entre nous a dit
permet à la graine
de devenir arbre.**

**Les oiseaux, c'est
comme les amis qui
viennent autour de
nous.**



**Amour des autres,
écoute, confiance,
partage. Les
différences
acceptées sont un
levain et une graine**



Chacun porte en
soi une graine qui
fait fructifier par
le partage et
l'amour ce qui
nous fait grandir
sous la protection
de l'Esprit saint.



**Les petites choses,
les petits gestes
peuvent faire naître
de grandes choses**



Malgré nos
impatiences, comme la
petite graine de
moutarde donne un
grand arbre, nous
croyons que nos petits
gestes de fraternité
sont des germes
d'espérance du règne
de Dieu en marche.



Le moindre petit geste, le moindre regard peuvent redonner vie. A nous de ne pas l'oublier.



Je suis un étranger,
sans papier, rejeté et
une femme
s'approche de moi,
m'accueille
et a transformé ma
vie.



**Dieu nous donne la
capacité de créer,
d'inventer, d'aimer
pour nous servir et
pour servir les
autres,
toute l'humanité**

